

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia  
Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Bandung  
Program Studi DIII Keperawatan Bogor

Sakinah Fahri  
(P17320318065)

Gambaran Tipe Kepribadian Dan Kepatuhan Jaga Jarak Covid-19 Mahasiswa  
Tingkat 2 Poltekkes Kemenkes Bandung Program Studi Keperawatan Bogor Tahun  
2021

i-xii + 65 halaman, VI BAB, 4 tabel, 2 skema, 5 diagram, 10 lampiran

## ABSTRAK

Seorang remaja lebih banyak membutuhkan interaksi dengan orang lain untuk memperoleh pembandingan dirinya yang berkaitan dengan pembentukan jati diri. Interaksi sosial seseorang dipengaruhi tipe kepribadian yang dimiliki individu itu sendiri. Menurut Jung kepribadian dibedakan menjadi dua yaitu kepribadian ekstrovert dan kepribadian introvert. Kepatuhan merupakan salah satu bentuk respon sosial yang positif dalam lingkungan sosial. Kepribadian ekstrovert adalah kepribadian yang mampu mengadakan interaksi sosial lebih tinggi daripada kepribadian introvert, sehingga kepribadian ekstrovert akan mendapatkan lebih banyak informasi dan pengalaman di lingkungan sosialnya dan akan mempengaruhi kepatuhan yang dimiliki oleh kedua kepribadian tersebut. Semenjak diumumkan kasus pertama penyakit Covid-19 pada bulan Maret 2020 oleh presiden Joko Widodo, pemerintah terus berupaya melakukan langkah-langkah mitigatif dan penanganan seoptimal mungkin. Salah satunya yaitu jaga jarak. Peraturan Jaga jarak ini sangat berpengaruh dalam seluruh aspek kehidupan, salah satu yang utama dan terjadi sekarang itu yaitu terhambatnya interaksi sosial. Padahal, kepatuhan protokol kesehatan menjadi kunci pulihnya Indonesia. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran tipe kepribadian dan kepatuhan jaga jarak covid-19 mahasiswa tingkat 2 Poltekkes Kemenkes Bandung Program Studi Keperawatan Bogor tahun 2021. Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Teknik pengambilan sampel yaitu *total sampling* dengan jumlah 95 responden. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian responden memiliki tipe kepribadian Ekstrovert dengan jumlah 50 mahasiswa atau dengan nilai 53%. Dan kepatuhan jaga jarak Covid-19 mahasiswa Tingkat 2 responden berjumlah 48 mahasiswa (51%) Untuk itu, diharapkan dari hasil penelitian ini pihak institusi pelayanan agar lebih meningkatkan peraturan jaga jarak covid-19 agar mahasiswa lebih mengetahui pentingnya mematuhi protokol kesehatan jaga jarak selama pandemik covid-19.

Kata kunci : Remaja, Tipe Kepribadian dan Kepatuhan

Daftar pustaka : 46 (sumber)